

保護者の皆様へ

①お詫び

先日、文科省から「体育時にも着替えや移動、教師の説明やグループでの話し合い、軽度な運動の場面では可能な限りマスクを着用すること。」と通知がありました。

それに伴い、本校においても上記の場面ではマスクを着用させていますが、保護者の皆様にお伝えしていなかったことをお詫びいたします。今後は、HPを通して発信していけたらと思います。

また、体育時におけるのマスク着用に関しての補足としては、走ったりする等、呼吸が激しい場面では着用しないことはもちろん、児童本人が息苦しさを感じたりしたときは一時的にマスクを外したりすることは可能としております。職員は柔軟に対応することも心がけておりますので、お子さまが息苦しさを感じたら、お子さま自身から担任へ声かけするように伝えていただけたらと思います。

②お願い

県の方から学校へ、児童が発熱や風邪症状がある場合はかかりつけ医や医療機関を受診勧めるよう通知がありました。理由としては、病院受診をしないで自宅療養をした後、再登校したら症状がぶり返し、病院受診をしたら新型コロナウイルス感染者と判定された事例からです。

また、病院受診をせず自宅療養をした場合には、解熱剤等の薬剤を使用せずに発熱や風邪症状の消失から少なくとも3日間は登校を控えてもらうことを勧めるようにともありました。(緊急事態宣言発令中)

そのようなことから、本校においてもできるだけ病院受診をお勧めしますが、自宅療養で様子を観たいと保護者が判断する場合には、養護教諭に連絡をしていただけたらと思います。

保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

③浦添警察署より情報提供のお願い

本年1月29日(金)午前4時～午前4時30分ころ、浦添市の浦添大公園と墓地公園の間を通る道路を通過した方はいませんか。「大きな音を聞いた」等ちょっとした情報でもかまいません。情報提供をお願いします。

■情報提供先

浦添警察署 交通課 098-875-0110

※ 感染症対策においては、国、県、市からの通知に基づいて行っているため、日々変化しております。学校の方からも対策について発信をするようにしますが、保護者の方でも気になる事、質問等があれば教頭の方まで連絡をいただけたらと思います。

(098-917-3321)